

A G
67 346 Speyer

Frau
Gisa R e i n h o l d
Heilpraktikerin
Scheffelweg 2

71 032 Böblingen

Betr.: Gutachten bzw. Erfahrungsbericht über Frau Heilpraktikerin Gisa Reinhold

Aufgrund meiner militärischen Ausbildung, u.a. auch im Fallschirmspringen, verletzte ich mich im Rahmen einer Übung bei der Landung mit dem Fallschirm an der rechten Schulter.

Dieses Trauma verursachte viele Jahre Schmerzen. Alle von mir konsultierten Fachärzte stellten in allen Bereichen Diagnosen, doch zu einer Schmerzlinderung konnte mir niemand verhelfen.

Als ich vor ca. 4 Jahren Frau Reinhold kennenlernte und diese mich mit ihrer speziellen Ozontherapie in ihrer damals in Dresden befindlichen Praxis behandelte, erfuhr ich eine deutliche Schmerzlinderung. Nach weiteren Behandlungen wurde ich vollkommen schmerzfrei und bin es bis heute geblieben.

Nach diesen Erfahrungen möchte ich ausdrücklich bestätigen, daß die Schulmedizin mir nicht helfen konnte und selbst sehr bekannte orthopädische Fachärzte weit davon entfernt waren, die richtige Diagnose zu stellen und eine entsprechende Therapie einzuleiten. Ich kann Frau Reinhold daher im Bereich der Schmerztherapie des gesamten Bewegungsapparates nur weiterempfehlen.

Im weiteren Verlauf lernte ich auch eine Kollegin von Frau Reinhold, Frau Dr. Irene Dobler, die in Baden Baden praktiziert und mich auf der gleichen Basis wie Frau Reinhold behandelt, kennen. Seither hat sich ein rheumatisches Problem meiner beiden Knie dauerhaft verbessert.

Zu keiner Zeit hatte ich den Eindruck, daß ich nicht von einer sehr fachkompetenten Persönlichkeit behandelt werde, die mit großer Erfahrung und Sachverstand zugleich ihre Patienten zu behandeln weiß. Da der Therapieerfolg sich auch so unmittelbar einstellte, sah ich nach anfänglicher Skepsis aufgrund der vorangegangenen Erfahrungen keine Veranlassung, dies einem sonstigen, womöglich eher „zufälligen“ Heilerfolg zuzuschreiben.

Dieses Vertrauen manifestierte sich auch anhand meines Gesamteindrucks, sei es in puncto Praxiseinrichtung, Gerätschaften, Arbeitsweise (z.B. grundsätzlich in weißer Kleidung), oder Gesprächsführung etc., so wie es sich auch mit den Augen eines „Laien“ gesehen darstellt und bereits im Vorfeld einer Behandlung einen bestimmten Eindruck von Seriosität und Kompetenz vermittelt.

Speyer, den 15. September 2006

A G
[Redacted Signature]